

Bogotá, 1 de octubre de 2024

Comunicado: FUNtasy Day – Marymount 2024

Estimados padres de familia,

Esperamos que este correo los encuentre muy bien. Les contamos que el viernes 1 de noviembre estaremos celebrando el FUNtasy Day en el Marymount. Como es tradición, este día las estudiantes pueden venir disfrazadas para disfrutar de distintas actividades.

Si bien es un día en el que celebramos la creatividad y el espíritu alegre de la niñez, en años recientes hemos visto que se ha prestado también para situaciones no deseables en materia de convivencia. A este respecto tendremos conversaciones con todas las estudiantes; sin embargo, su apoyo desde casa será supremamente valioso para lograr el objetivo que tenemos este año de hacer un evento que se caracterice por la inclusión y el buen trato.

En este orden de ideas, les agradecemos inmensamente que estén atentos a los acuerdos entre amigas que puedan tener sus hijas acerca de los disfraces del FUNtasy Day y nos ayuden a recalcar los mensajes que estamos enviando desde el colegio:

- En las comparsas, desfiles y actividades, todas las estudiantes que deseen pueden participar. Ninguna alumna da el permiso o aceptación para hacer parte de estas.
- Ninguna estudiante puede ser presionada a hacer parte de una comparsa o utilizar un disfraz con el cual no se sienta cómoda. La elección del disfraz es personal y celebra la esencia de cada una.
- Si en un curso hay varias comparsas, es importante indagar que todas las estudiantes hayan escogido un grupo o se sientan cómodas de venir con un disfraz diferente al del resto del salón.
- Las comparsas no serán motivo de competencia, ni de concurso, ni promoveremos espacios para que unas luzcan más que otras. Será un día en el que valoraremos la creatividad y en igual medida la personalidad y las elecciones propias que realicen las estudiantes.
- Los disfraces sugestivos (con exceso de escotes o ropa interior visible) o que hagan alusión a la violencia no están permitidos.

Nos motiva mucho tener cada vez más espacios de trabajo conjunto colegio-casa. Los invitamos a hacer de esta fecha un espacio de magia, diversión e inclusión.

Agradecemos como siempre su amable disposición,

María Angela Crane Coordinadora de Convivencia

